
Comune di Padova 

Settore Servizi Scolastici

CONSIGLIO DI CIRCOLO SCUOLE INFANZIA 

Triennio 2021/2022, 2022/2023 e 2023/2024

Verbale del Consiglio di Circolo

Riunito il 23/05/2022

Presso Settore Servizi Scolastici, via Raggio di Sole, 2, Padova

Presenti: 

Baldin  Valentina,  Conversano  Francesca  Paola,  Crivellari  Giulia,  Finotto  Enrica,  Giraldo 

Rosangela, Golin Silvano, Lentola Alberto, Martin Andrea, Morandin Melissa, Mori Cristiana, 

Panico Loredana, Pena Morales Emilio, Ragazzo Isabella, Soranzo Carla, Toffanin Angela Maria, 

Zanotto Meris, Zulian Paola, Laura Mazzuccato.

Assente:

Schembari Chiara

Partecipa:

Dott.ssa  Licata, dietista

Il consiglio si riunisce alle ore 17:00 con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione verbale della riunione del 21/02/21 

2. Verifica progetti educativi a.s. 2021/2022

3. Percorsi con le famiglie in orario extrascolastico

4. Refezione scolastica

5. Organizzazione feste di fine anno

6. Varie ed eventuali

1. Lettura e approvazione verbale della riunione del 21/02/2022 

Il verbale della seduta precedente è letto e approvato all’unanimità, con due integrazioni 

2. Verifica progetti educativi a.s. 2021/2022

Le  insegnanti  riferiscono  che  tutti  i  progetti  previsti  sono  stati  realizzati  in  maniera 

soddisfacente in relazione agli specifici gruppi-classe. Bambini e bambine hanno dimostrato 

particolare curiosità e interesse per l’osservazione degli ambienti naturali, delle piante e dei  

piccoli animali che vivono nei giardini scolastici. In alcune scuole, alcune attività hanno visto il  

coinvolgimento delle famiglie (p.e. nella sistemazione del giardino – Gui).

Le insegnanti riportano come le criticità “ordinarie” siano state solitamente risolte nei collegi 

scolastici.  Tuttavia,  segnalano  la  difficoltà  di  lavorare  secondo  l’organizzazione  in  bolle 

prevista per il covid. In alcune scuole si sono rilevati problemi specifici relativi a: 



 il mantenimento della regolarità della programmazione vista la numerosità di progetti  

proposti da soggetti esterni alla scuola (San Lorenzo), 

 l’utilizzo degli spazi esterni per l’outdoor, con arredi adeguati (e talvolta dei materiali 

destrutturati) in sicurezza (Gui, Munari, Wollemborg).

3. Percorsi con le famiglie in orario extrascolastico

Dall’anno scolastico 2022/23 le famiglie potranno richiedere di utilizzare gli spazi delle scuole 

per attività gratuite, e concordate con le insegnati.

Esempi di attività possibili: 

1. incontri autogestiti per confronti su temi connessi alla genitorialità,

2. incontri su temi specifici  coinvolgendo le/i  professioniste/i registrate nell’albo delle 

volontarie e dei volontari del comune (lab. creativi, di lettura, giochi e giocattoli,… )

3. accesso alle biblioteche scolastiche

4. incontri che coinvolgono esperte/i in counseling educativo, dietiste/i, illustratrici/tori, 

pediatri

5. spazi  gioco  famiglie-bambini,  con  l’eventuale  coinvolgimento  delle  insegnanti  come 

osservatrici…

La partecipazione delle insegnanti non è prevista, ma potrà avvenire su base volontaria

Le famiglie dovranno richiedere l’autorizzazione a utilizzare lo spazio al Capo Settore, e ne 

saranno responsabili. 

Le  attività  saranno  condivise  in  consiglio  di  circolo,  con  l’obiettivo  di  offrire  le  stesse 

opportunità anche in altri contesti. In ogni caso, le attività saranno fruibili da tutte le famiglie, 

anche quelle di bambine/i iscritte/i  a scuole comunali diverse rispetto a quella in cui si tiene 

l’attività.

4. Refezione scolastica

Il  presidente  rileva  come  a  inizio  anno  scolastico  ci  siano  state  alcune  mancanze  nella  

comunicazione servizio mensa, in particolare nelle scuole Rossi e Cremonese che sono passate 

dalla cucina interna al pasto veicolato. 

Aggiunge che nel corso dell’anno scolastico sono ricominciate le attività dei comitati mensa,  

attraverso  i  quali  le  famiglie  possono  monitorare  qualità  e  quantità  dei  pasti,  oltre  al 

gradimento dei bambini e delle bambine

La dott.ssa Licata, rileva come dal punto di vista nutrizionale non si registrino differenze tra i  

pasti cucinati internamente e quelli veicolati, e riferisce le attività di monitoraggio, controllo e 

valutazione che sono svolte regolarmente sull’operato della ditta incaricata. 

Riporta  alcuni  limiti  del  servizio  veicolato  per  quanto  riguarda  le  caratteristiche 

organolettiche, e come alcuni prodotti (come lo spezzatino) risultino invece qualitativamente 

migliori da questo punto di vista. Rispetto al veicolato, i problemi principali riguardano primi 

piatti (risolti cucinando la pasta internamente, mentre il sugo arriva pronto) e la pizza. Infine,  

nelle scuole che hanno avuto i pasti veicolati si sono registrati ritardi o forniture insufficienti 

di pasti. 

Alcuni genitori rilevano la positività di avere cucine interne e il ruolo “educativo” della figura 

del cuoco. Un’insegnante chiede maggior attenzione alle diete speciali, in termini di variabilità 

ma  anche di  “somiglianza”  con le  diete  ordinarie.  La  dott.ssa  Licata  invita  a  contattare  le  

dietiste  ogni  qual  volta  si  registri  una  irregolarità  o  una  mancanza,  in  modo  da  poter 

intervenire con la ditta. 

5. Organizzazione feste di fine anno

Con la fine dello stato di emergenza da covid, le scuole possono tornare a organizzare le feste 

di fine anno in presenza delle famiglie, decidendo autonomamente orari e modalità.



La mascherina rimane fortemente consigliata, e potranno partecipare due adulti per ciascun 

bambino/a. La presenza di eventuali fratelli o sorelle dipenderà dalle singole scuole. 

 Varie ed eventuali

Il consiglio approva:

1. il  calendario  scolastico  regionale,  che  prevede  l’inizio  dell’anno  scolastico  al  1  

settembre 2022 e il termine al 30 giugno 2022

2. che le proprie riunioni si tengano, nel prossimo anno scolastico,  successivamente ai 

consigli di intersezione

Alcuni genitori lamentano l’effetto del cambiamento dei regolamenti comunali che ha rimosso 

l’attribuzione  di  punteggi  nell’iscrizione  a  scuole  dell’infanzia  attigue  ai  nidi  comunali  

(Girasole,  Mago  di  Oz,  …).  Rimangono  le  criticità  relative  alle  lunghe  liste  d’attesa  per 

l’iscrizione alle scuole di alcune aree, a fronte della chiusura di sezioni in altri quartieri. 

Il consiglio chiude i lavori alle 18.45

    il segretario                                                                                                                  il presidente

-------------------------              --------------------------      


